

## ► **Empieza el juicio por el accidente de Torallola**

**LLEIDA** • Este lunes llega a juicio el accidente que costó la vida a ocho personas el 14 de junio del 2002 al estrellarse el helicóptero en que viajaban a Torallola (Pallars Jussà). El juzgado penal número 1 de Lleida, que juzgará los hechos, se trasladará los próximos días a la Audiencia de Lleida. El juicio empezará con la declaración de los cuatro imputados por la tragedia y continuará toda la semana, a excepción de miércoles, con la declaración de diecisiete testigos. Los días 22 y 24 de febrero declararán seis peritos y se prevé que el juicio se acabe el día 25.